

Roland-Garros, en Eurosport 4K con Orange TV

- Desde el 26 de mayo al 9 de junio, los clientes de Orange TV podrán disfrutar de toda la emoción del torneo parisino gracias a la extensa cobertura de los distintos canales de Eurosport.
- Asimismo, se podrán ver hasta cinco partidos diarios desde la pista central Philippe-Chatrier en ultra alta definición a través del canal Eurosport 4K.



Los clientes de **Orange TV** podrán disfrutar una vez más, con la máxima calidad de imagen, de la 123ª edición de Roland-Garros que emite al completo y en directo Eurosport **desde el domingo 26 de mayo hasta el 9 de junio en París**.

La amplia cobertura de Eurosport en sus canales (Eurosport 1 y Eurosport 2) durante las dos semanas en las que se desarrolla el segundo Grand Slam del año, estará encabezada por sus expertos Álex Corretja, Carla Suárez, Nico Almagro y Anabel Medina y un amplio equipo de comentaristas. Asimismo, al finalizar cada jornada, el programa *'Pasando bolas'* traerá el análisis de la actualidad de Roland-Garros en Eurosport 2.

Además, **Eurosport 4K** (dial 102) emitirá todos los partidos que se disputen sobre la tierra batida de la pista central **Phillippe-Chatrier** en **ultra alta definición**, gracias a la diferenciación que proporciona la tecnología 4K combinada con la calidad de la red de Orange.

Por otra parte, cabe señalar que los partidos se podrán ver en hasta 5 dispositivos, y los fans del tenis podrán repetir una y otra vez la emoción de los mismos gracias a **funcionalidades** tales como Grabación, Start Over (volver al inicio de un programa ya empezado) o Últimos 7 Días (acceso a la

programación emitida durante la última semana), disponibles en los canales **Eurosport 1 y Eurosport 2**.

Eurosport 4K también está incluido dentro de la oferta Orange TV Bares para establecimientos de restauración.

Más emoción que nunca sobre la pista parisina

Esta nueva edición de Roland-Garros se presenta con un pronóstico mucho más incierto de lo habitual. Ausente en 2023 por lesión, **todos los aficionados esperan la presencia de Rafa Nadal**, ganador en París en 14 ocasiones, en el que muy probablemente será su último Roland-Garros. Solo él y el vigente campeón, el serbio **Novak Djokovic**, han levantado la Copa de los Mosqueteros en las ocho últimas ediciones. Respecto al otro español aspirante al título, **Carlos Alcaraz**, ya tiene dos títulos de Grand Slam, pero aún no ha pisado ninguna final en París.

En categoría femenina la polaca Iga Swiatek buscará su cuarto triunfo, tras haber levantado la Copa Suzanne Lenglen en 2020, 2022 y 2023.

Como cada año en el que hay cita olímpica de verano, el torneo parisino supone la última oportunidad de clasificarse, pues el corte se realiza la semana siguiente.

Acerca de Orange TV

[Orange TV](#) cuenta con una amplia y variada oferta de contenidos de entretenimiento ofrecidos por terceros, integrada por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, estilo de vida, documentales, infantil..., y todos los canales de TDT) y cerca de 90.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo. Esto es posible, gracias a los acuerdos de la compañía con partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Disney+, Netflix, Amazon Prime Video, Max, DAZN, Warner Bros Discovery, AMC+, Rakuten TV o FlixOlé.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand ofrecidos por terceros como TCM Now, Universal+, STAR Channel, AXN Now, AMC Selett, COSMO ON, NatGeo Now o Warner TV Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, como los melómanos o los amantes de los deportes de contacto.

Orange es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece la Primera División de LALIGA española (LALIGA EA SPORTS), la Segunda División (LALIGA HYPERMOTION), los principales torneos europeos -UEFA Champions League, UEFA Europa League y UEFA Europa Conference League-, así como de la Copa del Rey. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.